

DECEMBRE 2025 EDITION

L'ÉMANCIPATEUR

le DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE

 Joyeux
Noël



TRENTE-ET-UN JOURS
DE RÉCEPTION DE LA VÉRITÉ QUI VOUS
FERA MANIFESTER LA BELLE VIE.

**"VOUS CONNAÎTREZ LA VÉRITÉ,
ET LA VÉRITÉ VOUS AFFRANCHIRA"**
JEAN 8:32

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David et Mme Cyndy Bindan

Contact: (+233) 53-444-6907

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV - Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

T4T - Translation for Teachers

TPT - The Passion Translation

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu.

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 31 jours.

Dr. David K. Bindan

LUNDI 1^{ER} DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SIGNIFICATION BIBLIQUE DU MOT « MONDE »

1 Corinthiens 2:12 « *Or nous avons reçu, non l'esprit du monde, mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissons les choses qui nous ont été données gratuitement par Dieu.* »

Une compréhension globale de l'usage du mot « **monde** » repose sur trois piliers. Premièrement, il provient du grec « **kosmos** », qui signifie principalement ordre, agencement ou ornement et désigne, dans les Écritures, la terre (Matthieu 13:35), l'humanité sur terre (Matthieu 5:14, 2 Corinthiens 5:19), la condition humaine éloignée de Dieu (1 Jean 4:5), etc. Deuxièmement, il provient du grec « **aiōn** », qui signifie ère ou période de temps, et dont le sens se rapporte aux préoccupations, aux fils, aux dirigeants, à la sagesse, aux modes et à Dieu (Matthieu 13:22, 2 Corinthiens 4:4, Galates 1:4). Troisièmement, il provient du grec « **oikoumenē** », qui désigne la terre habitée (Matthieu 24:14, Actes 17:6). Pour ceux qui aspirent sincèrement à vivre selon la volonté de Dieu, cette compréhension du monde dans la Bible est plus qu'une simple question technique : elle est essentielle. Alléluia !

Prière

Cher Saint-Esprit, je dispose mon cœur à recevoir une compréhension claire de ce monde afin de vivre pour y accomplir Ton dessein, au nom de Jésus.

MARDI 2 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA TROMPERIE DU MONDE

Apocalypse 12:9 « *Et le grand dragon fut précipité, l'antique serpent, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre ; il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui.* »

Bien que cela soit déchirant, la Bible dit : « Le monde entier est dans l'illusion. » Cette illusion est si profonde que tant que vous ne vous éloignerez pas du monde pour vous unir à la Divinité, vous ne la reconnaîtrez jamais. C'est pourquoi il est fréquent de regarder autour de soi et de se demander : « Comment le monde entier peut-il être trompé ? » C'est comme naître dans un ballon flottant. Tout ce que vous connaîtrez et accepterez comme normal sera ce qui se trouve à l'intérieur. Rendons grâce à Dieu pour l'incarnation de Jésus-Christ qui nous a apporté la vérité en ce monde (1 Jean 5.20, Jean 14.6). Or, la tromperie consiste à accepter sans le savoir quelque chose de dangereux et de destructeur déguisé en bienfaiteur. La tromperie massive du monde s'est produite par le biais de l'*aiōn* et du *kosmos*, c'est-à-dire qu'il est structuré par l'organisation systémique du fonctionnement des choses à notre époque. La tromperie est le fil conducteur des économies, des philosophies, de l'éducation, de la religion et de la société de ce monde. Ainsi, la terre, la mer, le soleil, la lune et les étoiles ne sont pas trompés, mais les êtres humains le sont, à travers les systèmes qui régissent leur vie.

Célébration

Cher Père, je suis tellement heureux qu'en Jésus-Christ je suis dans la vérité et que, par le Saint-Esprit, je suis éclairé pour marcher dans la vérité au nom de Jésus.

MERCREDI 3 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA TROMPERIE ÉCONOMIQUE MONDIALE

Apocalypse 13:14-17 « *Et elle séduit les habitants de la terre... et que personne ne puisse acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom.* »

Pour illustrer cette tromperie mondiale, prenons l'exemple de l'économie. La sagesse qui sous-tend la naissance humaine, « nue et vide », réside dans le fait que tout ce dont l'être humain a besoin se trouve en lui. Redéfinissant la notion de richesse personnelle, le Christ, dans 2 Corinthiens 8:9, révèle que la seule chose nécessaire à la richesse est la mort de Jésus-Christ. Or, que constatons-nous dans le monde ? La richesse est définie par des facteurs « extérieurs » à l'être humain, tels que l'argent, les diplômes, les biens matériels, etc. Le pouvoir d'acheter et de vendre est devenu le principal critère de richesse. Cette conception a tellement appauvri les gens qu'un jeune homme sans argent se considère pauvre. Avez-vous déjà pensé que votre valeur intrinsèque réside dans votre richesse intérieure ? Probablement pas. C'est là la tromperie économique du monde, une manipulation de l'Antéchrist visant à empêcher chacun de découvrir sa propre richesse. Tant que vous n'aurez pas ouvert les yeux, vous ne pourrez jamais atteindre la véritable liberté économique.

Confession

Cher Père, je profite de la lumière de Ta vérité ; je me lève et je marche dans ma véritable liberté économique en ce monde, au nom de Jésus.

JEUDI 4 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA DESTRUCTION DU MONDE

2 Pierre 3:10 « *Mais le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit ; en ce jour-là, les cieux disparaîtront avec fracas, les éléments embrasés se fondront, et la terre, avec toutes les œuvres qu'elle renferme, sera consumée.* »

Un thème central des Écritures est la destruction du monde. Sans une compréhension approfondie du sens du mot « monde », il est facile, notamment à la lecture des traductions françaises de versets comme 2 Pierre 3:10, de conclure que la terre, la lune, les étoiles, les plantes, etc., seront consumées pour laisser place à la nouvelle terre et au nouveau ciel. Or, la Bible explique ce qui disparaîtra : la nature, le mode de vie et l'âge de ce monde. Autrement dit, le mode de vie programmé par les systèmes trompeurs du mal (1 Corinthiens 7:31). Dieu ne peut pas envoyer Jésus parce qu'il aime le monde et veut le sauver, tout en nous disant de ne pas l'aimer (Jean 3:16-17 ; 1 Jean 2:15-17). La destruction par le feu décrit le processus de la nouvelle création, à l'instar de la crucifixion du vieil homme (Romains 6:6), que nous verrons plus tard. Ainsi, la destruction du monde dans les Écritures fait référence aux systèmes de gouvernement du mal et à cette époque, et non à la structure qui sera recréée.

Affirmation

Je suis rempli et guidé par le Saint-Esprit ; par conséquent, l'amour du Père est ce que je n'ai pas de ce monde éphémère, au nom de Jésus.

VENDREDI 5 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE MONDE SURMONTÉ

1 Jean 5:4 « *Car tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde ; et la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi.* »

Nous avons appris que l'un des sens du mot grec « ***kosmos*** » désigne l'éloignement de l'humanité de Dieu (1 Jean 4:5). Lorsque l'Écriture parle d'un monde vaincu, c'est à cela qu'elle fait référence. Rappelons-nous que les rébellions spirituelles qui ont eu lieu, notamment le passage où des anges ont pris des femmes humaines pour épouses afin de donner naissance à des géants (Genèse 6:1-4), ont corrompu l'humanité par une connaissance perverse. Par ce biais, les humains ont orienté leurs économies, leurs sociétés, leurs philosophies, leurs gouvernements, etc., dans une direction contraire à celle de Dieu. Ce système qui régit aujourd'hui la vie sur Terre est ce dont témoigne l'Écriture : lorsqu'on reçoit le Christ, on a triomphé. Cela signifie qu'aucune philosophie, aucun gouvernement, aucune économie, aucune science de ce monde ne peuvent dominer le Fils de Dieu qui vit selon sa Parole. En réalité, les enfants de Dieu sont les nouveaux centres du gouvernement divin dans ce monde (Romains 5:17).

Confession

Je déclare avec assurance que je suis né de Dieu et, par conséquent, fort de mes convictions en la Parole, j'ai vaincu ce monde sous toutes ses formes et de toutes manières, au nom de Jésus.

SAMEDI 6 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE MONDE À VENIR

Hébreux 2:5 « Car ce ***n'est pas aux anges qu'il a soumis le monde à venir dont nous parlons.*** »

Le monde à venir est un autre thème important des Écritures, désignant à la fois la terre et ses habitants (*oikoumenē*), comme dans le verset cité précédemment, et l'ère (*aiōn*) après la destruction ou la dissolution du présent mauvais monde (Hébreux 6:5). Après la recréation (régénération) de la terre et des cieux en un nouveau ciel et une nouvelle terre (Ésaïe 65:17, Psaume 102:25-26), le nouveau système de gouvernement sera celui de Jésus-Christ (la justice). C'est ce que l'apôtre Pierre exprime clairement dans 2 Pierre 3:13 : « C'est pourquoi, selon sa promesse, nous attendons de nouveaux cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera. ». Ainsi, le monde à venir désigne un ciel renouvelé, une terre renouvelée, avec un nouveau système de vie conforme à la volonté de Dieu, tel qu'il avait été ordonné dans la Genèse. Gloire à Dieu.

Culte

Grand es-Tu, ô Dieu grand et puissant ! Car Tu agis en toutes choses selon Ta volonté. L'univers retourne assurément là où Tu l'as désiré. À Toi seul soit toute la gloire pour les siècles des siècles ! Amen !

DIMANCHE 7 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Je suis né de Dieu ; j'ai vaincu le monde. Par la Parole, je grandis en Christ pour me manifester comme Fils de Dieu et libérer la création de l'esclavage de la corruption afin de la conduire à ma glorieuse liberté en Christ. Au nom de Jésus, j'apporte au monde la nouvelle expérience du ciel et de la terre. Alléluia !

LUNDI 8 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VOUS N'ÊTES PAS UNE VICTIME ICI

1 Jean 5:4 (GW) « *Car quiconque est né de Dieu a remporté la victoire sur le monde. Et c'est notre foi qui remporte la victoire sur le monde.* »

Je suis ravi de voir l'Église glorieuse et sainte, sans tache, sans ride ni rien de semblable, commencer à se manifester, afin que très bientôt, le monde et les autres chrétiens puissent contempler sa véritable nature. Je suis stupéfait de constater que des personnes qui ont reçu le Christ continuent de vivre comme des hommes et des femmes ordinaires, victimes des aléas de la vie. Cher lecteur, si vous pouvez affirmer avec certitude : « Jésus-Christ est en moi », alors vous n'êtes pas une victime de ce monde. C'est une vérité. Vous n'êtes pas victime du péché, de la maladie, des difficultés financières ni de la méchanceté humaine. Votre foi en Jésus-Christ en est la preuve, car elle garantit que vous êtes né de Dieu (Jean 1:12-13) et, par conséquent, que vous n'êtes plus un être humain ordinaire ballotté par les épreuves de cette vie.

Prière

Ô cher Saint-Esprit, puis-je saisir cette réalité : je ne suis jamais une victime dans cette vie, car je suis né de Dieu.

MARDI 9 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA VICTOIRE EST VOTRE NATURE

1 Jean 5:4 (NIV) « *Car quiconque est né de Dieu triomphe du monde. Et la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi.* »

Yahvé est le Père de tous ceux qui croient que Jésus-Christ est le Messie (1 Jean 5:1). En tant que Père, il connaît votre nature profonde. Concernant votre vie en ce monde, il dit : « Celui qui est né de moi triomphe du monde. ». Remarquez l'emploi du présent continu dans ce verset. Ainsi, grâce à votre nouvelle nature divine, vous triompez toujours de tout ce qui, dans votre vie, est contraire à la divinité. Vous avez triomphé hier ; vous triompez aujourd'hui et demain aussi ; vous êtes prêt à triompher. Voyez toujours la vie sous cet angle. Peu importe la nature ou la forme du défi, l'important est qu'il ait été surmonté par vous. Gloire à Dieu ! Levez-vous, fils de Dieu ! Vous avez vaincu ce fardeau financier, vous avez vaincu cette léthargie spirituelle, vous avez vaincu ces symptômes et ces difficultés conjugales. Criez : « La victoire est ma nature ! »

Autres langues

Parlez avec ferveur dans d'autres langues pendant 5 minutes en déclarant avec conviction : « La victoire est ma nature », au nom de Jésus.

MERCREDI 10 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES PROBLÈMES VOUS CRAINT

Romains 8:37 « *Mais dans toutes ces choses, nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés.* »

Parce que beaucoup ignorent que toute chose dans la vie, même les épreuves, possède une forme d'intelligence, ils cherchent toujours des causes humaines à blâmer. Jésus a répondu à un arbre stérile. Il a parlé aux vents et ainsi de suite. Comprenez que chaque épreuve de la vie en ce monde est dotée d'une intelligence. De plus, elles connaissent votre état par rapport au leur lorsqu'elles vous atteignent. Les épreuves viennent à vous, vous reconnaissant comme un maître capable de les dompter. Elles ne viennent pas à vous comme à un égal, car vous êtes plus que vainqueur. Cela signifie qu'avant même que l'épreuve ne survienne, tous les acteurs savent que vous l'avez déjà vaincue. Mais lorsque vous l'ignorez, au lieu de maîtriser la situation, vous en devenez la victime, tout comme les riches ont été appauvris par les tromperies économiques de ce monde. En Christ, vous êtes grand. Les épreuves vous craignent ; ne les craignez pas.

Déclaration

Prenant conscience de qui je suis, je déclare avec audace que chaque problème qui se présentera à partir d'aujourd'hui sera avalé sans difficulté, comme du pain, au nom de Jésus.

JEUDI 11 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : NE VOUS LAISSEZ PAS VICTIMER - I

Jean 8:32 « *Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres.* »

Ce monde regorge de personnes riches mais démunies, de personnes très instruites mais ignorantes, de personnes en bonne santé mais malades. De même, on y trouve des personnes victorieuses qui sont victimes de persécution. Le nombre important de victimes, y compris parmi les chrétiens, pourrait amener à se demander si la vie triomphante dont nous parlons existe réellement. Pourtant, elle existe. Nombreux sont ceux qui sont victimes de persécution parce qu'ils ignorent les vérités que nous partageons ici depuis lundi. Ces vérités ne sont pas couramment enseignées, or le meilleur moyen d'éviter la persécution, en tant que vainqueur dans cette vie, est de connaître et de vivre votre identité en Jésus-Christ. Aussi, attachez-vous sérieusement à découvrir votre nature et votre statut d'enfant de Dieu en Jésus-Christ. Je vous recommande vivement nos dévotions quotidiennes de la belle vie et les messages de la Conférence sur la Nouvelle Création (NCC), sources précieuses de ces vérités, tandis que vous vous nourrissez du Saint-Esprit dans les Écritures. Décidez aujourd'hui d'acquérir une connaissance suffisante de vous-même en Christ, afin de toujours vivre dans votre liberté.

Prière

Ô cher Saint-Esprit, j'incline mes oreilles et mon cœur pour recevoir Tes vérités sur qui je suis en Christ, car par là , j'exprimerai continuellement ma victoire au nom de Jésus.

VENDREDI 12 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : NE VOUS LAISSEZ PAS VICTIMER - II

Osée 4:6 « *Mon peuple périt faute de connaissance ; puisque tu as rejeté la connaissance, je te rejeterai aussi, et tu ne seras plus mon prêtre ; puisque tu as oublié la loi de ton Dieu, j'oublierai aussi tes enfants.* »

Outre l'ignorance due au manque d'accès facile à la vérité concernant leur identité en Christ, la seconde raison pour laquelle, surtout, les enfants de Dieu, nés victorieux en Christ, deviennent victimes des problèmes de ce monde est leur rejet de la vérité divine. Certains reçoivent un enseignement, mais ils font davantage confiance aux avis médicaux, à la conjoncture économique et aux philosophies humaines qu'à la vérité des Écritures. Si vous croyez davantage en vos sentiments, vos émotions et les circonstances matérielles qu'en la Parole de Dieu, vous vous condamnez à devenir une victime. Rien ne pourra vous aider. C'est grave ! Si Dieu déclare votre mariage bénit et que vous pensez avoir un conjoint terrible à cause de ce que vous voyez, rien ne pourra vous sauver. Choisissez d'accepter la Parole de Dieu comme la vérité et l'autorité suprême de votre vie, et vous vivrez dans une telle maîtrise de votre existence que beaucoup auront du mal à le croire.

Affirmation

Je suis ce que les Écritures disent que je suis. Je peux faire ce que les Écritures disent que je peux faire et je possède ce que les Écritures disent que je possède. Je suis maître de ma vie pour toujours, au nom de Jésus.

SAMEDI 13 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VOUS DÉTENEZ LA CLÉ

Romains 8:32 « *Lui qui n'a pas épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous donnera-t-il pas aussi tout avec lui ?* »

Cessez de chercher ailleurs une lueur d'aide, de bénédiction ou de percée. Après la résurrection de Jésus-Christ et l'effusion du Saint-Esprit, la clé d'une vie épanouie et réussie se trouve dans l'Église et, par extension, en vous. La plus grande preuve que Yahvé a pleinement pris soin de tout (passé, présent et futur) vous concernant, c'est le don de Jésus-Christ. Croyez-vous que Yahvé vous donnerait Jésus-Christ et vous abandonnerait face à la maladie, au manque de ressources, aux problèmes conjugaux, etc. ? Certainement pas ! Tout ce qui concerne la vie et la piété vous a déjà été donné (2 Pierre 1:3). Alors, ouvrez les yeux. Dieu n'aime personne plus que vous. Méditez sur sa Parole, cultivez une relation personnelle avec lui et vous réaliserez soudain que la vie est facile. La clé, c'est vous.

Prière

Ô cher Saint-Esprit, permets-moi de voir pleinement à quel point tu m'as rendu puissant en Christ pour déterminer et tracer mon chemin vers une vie victorieuse, au nom de Jésus.

DIMANCHE 14 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE

Ô Père céleste, je suis rempli de joie à l'idée d'être victorieux et jamais victime dans ce monde. Je proclame avec force qu'aujourd'hui, demain et pour toujours, je suis victorieux dans ma relation avec Toi, dans mon ministère, mon mariage, ma santé, ma carrière, mes affaires et dans tous les aspects de ma vie, au nom de Jésus-Christ.

LUNDI 15 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : AUCUNE ALTERNATIVE À LA SPIRITUALITÉ

Colossiens 3:1-2 (MSG) « *Si donc vous voulez vraiment vivre cette nouvelle vie de résurrection avec le Christ, agissez en conséquence. Recherchez ce sur quoi le Christ règne. Ne traînez pas les pieds, les yeux rivés au sol, absorbés par ce qui est juste devant vous... »*

J'ose affirmer que beaucoup d'enfants de Dieu ne prennent pas la vie chrétienne au sérieux. Certains s'illusionnent même en pensant le contraire. Mis à part ce qu'ils peuvent en retirer pour subvenir à leurs besoins, beaucoup n'ont aucun lien avec Yahvé, Jésus-Christ ou les questions spirituelles. Mais il est temps d'examiner votre cœur en profondeur. Croyez-vous vraiment en la spiritualité ? Quelle place occupe-t-elle dans votre vie ? Le Père vous dit aujourd'hui : « Pour vivre pleinement, il n'y a pas d'alternative à la spiritualité. ». Jouer avec sa spiritualité, c'est jouer avec sa vie entière. Prenez-en conscience, réveillez-vous et prenez-la au sérieux. Comme mentionné précédemment, prenez au sérieux tout ce qui concerne le Christ et votre place dans le ciel, et ne vous laissez pas absorber, troubler ni distraire par les choses terrestres et matérielles. Au contraire, tournez-vous vers le ciel afin d'apporter la perfection céleste aux désordres terrestres.

Prière

Je reçois l'infusion de la réalité divine pour m'éveiller à la véritable spiritualité et à sa valeur dans ma vie, au nom de Jésus.

MARDI 16 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'IMPORTANCE DE VOTRE SPIRITUALITÉ

Hébreux 11:3 (GNT) « *C'est par la foi que nous comprenons que l'univers a été créé par la parole de Dieu, de sorte que ce qui peut être vu a été fait à partir de ce qui ne peut être vu.* »

Votre spiritualité est primordiale car la réalité de votre présence physique et du monde qui vous entoure provient du monde spirituel. Ce que vous voyez (le monde physique) est issu de réalités invisibles. Se déconnecter de la source équivaut toujours à une désintégration et à un dysfonctionnement, même si cela n'est pas immédiatement visible. Par exemple, déracinez un arbre et il meurt. Sortez un poisson de l'eau et il meurt. De même, déconnectez votre vie de la réalité spirituelle et vous mourrez. C'est ainsi qu'Adam et toute l'humanité ont péri. De plus, votre spiritualité est importante car vous êtes essentiellement esprit, doté d'une âme et incarné dans un corps (1 Thessaloniciens 5:23). Comment un être spirituel peut-il fonctionner efficacement s'il choisit de rejeter la spiritualité ? Comme mentionné hier, il n'existe pas d'autre façon de vivre : vous devez être spirituellement tourné vers l'avenir.

Prière

Ô Saint-Esprit, « que ce message transforme totalement ma spiritualité », au nom de Jésus.

MERCREDI 17 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'EMPIRISTE SPIRITUEL ?

Apocalypse 12:9 « *Et le grand dragon fut précipité, l'antique serpent, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre ; il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui.* »

C'est en mûrissant et en agissant au sein de la communauté divine que vous réaliserez à quel point le monde entier est pris dans une quête vaine d'illusions maléfiques. L'empirisme, cette conviction selon laquelle la connaissance provient uniquement de l'expérience sensorielle et des preuves, est un rouage essentiel de cette tromperie mondiale. Autrement dit, tout ce qui ne peut être vu, touché, goûté, senti ou entendu ne peut être connu. C'est le fondement de la science de ce monde. J'en ris : le système économique actuel s'est-il construit par la vue ou par le goût ? La démocratie s'est-elle imposée par l'odorat ou par le toucher ? Les gens ont-ils perçu la musique, la mode et l'art à travers leurs yeux ? Vous avez les bonnes réponses. Ne vous laissez pas tromper : des êtres maléfiques ont révélé une grande partie des philosophies qui régissent ce monde. Et pour maintenir les gens prisonniers de l'esclavage et de la mort que représente une vie guidée par les sens (Romains 8:13), ils leur font croire que tout provient des sens. L'empirisme est un mensonge destiné à vous faire abandonner votre spiritualité et à vous rendre facilement victimes du mal dans cette vie.

Intercession

Au nom de Jésus, nous répandons la lumière de la vérité divine sur les nations du monde afin de dissiper l'illusion de l'empirisme dans tous les aspects de la société.

JEUDI 18 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA VRAIE SPIRITUALITÉ

Jean 8:55 « *Pourtant, vous ne le connaissez pas ; mais moi, je le connais. Et si je disais que je ne le connais pas, je serais un menteur comme vous ; mais je le connais, et je garde sa parole.*

»

Il est très facile de confondre l'activité religieuse intense avec la spiritualité. C'est pourquoi certaines personnes peuvent se croire spirituelles alors qu'elles ne le sont pas. Si la prière régulière, la participation à la vie de l'Église, l'engagement dans le ministère, etc., sont certes louables, elles ne suffisent pas à elles seules à faire d'une personne, une véritablement spirituelle. Elles doivent s'inscrire dans une démarche spirituelle authentique. La véritable spiritualité consiste à s'éveiller à la réalité d'une connaissance et d'une relation concrètes avec Dieu le Père, en Jésus-Christ, par le Saint-Esprit, et à vivre en conséquence. Cette relation nous fait vivre dans la conscience du monde spirituel en Christ et nous permet de manifester cette réalité dans tous les aspects de notre vie matérielle. Une personne véritablement spirituelle vit selon un esprit tourné vers l'esprit (Romains 8:5, Colossiens 3:1-3).

Affirmation

Je suis né de l'Esprit ; par conséquent, je suis esprit et je choisis de vivre comme une personne spirituelle au nom de Jésus.

VENDREDI 19 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : RÉALISER LA VRAIE SPIRITUALITÉ (I)

Jean 4:23-24 «*Mais l'heure vient, et elle est déjà là, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité ; car le Père recherche de tels adorateurs. Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité.* »

La véritable spiritualité est impossible lorsque nos relations et nos interactions avec Dieu sont empreintes de faux-semblants religieux. Lorsqu'on lit les Écritures, sachant qu'elles sont la Parole de Dieu, mais sans connaître concrètement Dieu, il y a un voile. Lorsque l'on prie, sachant que Dieu nous entend, mais sans le connaître concrètement, il y a un voile. Il en va de même pour le culte, la communion fraternelle, le service, etc. Lever ces voiles commence par un désir ardent non seulement de savoir que Dieu, Jésus ou le Saint-Esprit existe, mais aussi de le connaître personnellement. Lorsque j'ai réalisé que ma femme et d'autres personnes étaient plus réelles pour moi que mon Père céleste, j'ai décidé de le connaître vraiment, et j'ai fait cela. Prendre conscience de ce voile et désirer la réalité, voilà le point de départ.

Prière

Je choisis de connaître concrètement mon Père, mon Seigneur Jésus et mon cher Saint-Esprit, au nom de Jésus-Christ.

SAMEDI 20 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : RÉALISER LA VRAIE SPIRITUALITÉ (II)

Jean 16:13 « *Quand le Consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir.* »

Les entités et les êtres spirituels sont aussi réels que les choses physiques, mais simplement invisibles ou imperceptibles à nos sens. Le ministère le plus pénétrant du Saint-Esprit en nous consiste à rendre les réalités spirituelles tangibles. C'est pourquoi il est appelé l'Esprit de vérité. Pour avoir une connaissance concrète du Père et du Fils, sans artifice, le Saint-Esprit doit vous les révéler à travers la Parole. Si, animé d'un désir ardent, vous étudiez les Écritures avec ferveur et en communion avec l'Esprit, vous parviendrez à une connaissance concrète de Dieu. Que le corps du Christ vienne ici rapidement ! Car le monde changera positivement en peu de temps.

Prière

Cher Saint-Esprit, je reçois la réalité du Père et de mon Seigneur Jésus, en communion avec toi dans les Écritures, au nom de Jésus.

DIMANCHE 21 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Au nom de Jésus-Christ, je refuse d'être trompé par l'empirisme, car même les empiristes ont un fondement spirituel. Merci, Jésus, de m'avoir éclairé par ta Parole. J'affirme avec force que je suis né de l'Esprit et donc que je suis esprit. L'esprit est mon domaine naturel. Je choisis de mener une vie profondément spirituelle. Par ma haute spiritualité, j'apporte la paix, la tranquillité et l'harmonie célestes à mon monde. Alléluia !

LUNDI 22 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'ESSENTIEL SUR LA PERSONNE, JÉSUS-CHRIST

Luc 10:41-42 «*Jésus lui répondit : Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour beaucoup de choses. Une seule est nécessaire. Marie a choisi la bonne part, qui ne lui sera pas enlevée.*»

En cette période de Noël, certains, comme Marthe, perdent un temps précieux à débattre du caractère idolâtre ou biblique de cette fête. Pourtant, Dieu est simple et juste : il peut se servir de n'importe quoi pour accomplir sa juste cause. Alors, soyons comme lui. Au lieu de nous laisser accaparer par de nombreuses questions, par les échanges de cadeaux, les festivités et les vacances, concentrons-nous sur la personne de Jésus-Christ. Il est la raison d'être de cette fête. Que l'on soit pour ou contre la célébration de Noël, il n'en demeure pas moins que Dieu s'est incarné dans ce monde, et il est essentiel de le connaître personnellement par la foi et de faire l'expérience du salut par l'adoption qu'il a apportée. Alors, réjouissons-nous, c'est de nouveau Noël ! Mais soyons sages et concentrons-nous sur la personne de Jésus-Christ.

Confession

Merci, Saint-Esprit, pour ce rappel. Cette année, je choisis de me concentrer principalement sur la personne de Jésus-Christ en cette période de Noël.

MARDI 23 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : JÉSUS EST DIEU SOUS LA FORME HUMAINE.

Jean 1:14 (NLT) « *Et la Parole est devenue chair et a habité parmi nous. Elle était pleine de bonté et de fidélité. Et nous avons contemplé sa gloire, une gloire telle que celle du Fils unique venu du Père.* »

L'essence d'une personne réside dans la qualité de sa vie. D'un point de vue spirituel, Jésus était un corps formé de cellules issues de Marie, abritant un esprit et une âme divins, porteurs de la vie de La Parole. Jésus était la « séparation » de La Parole de Dieu en une personne revêtue du corps que Dieu lui avait préparé à partir de Marie (Hébreux 10:5). Ainsi, bien qu'il ait vécu dans le monde comme un être humain, sa vie était La Parole même qui a créé le monde (Jean 1:10). Penser que Jésus était un homme ordinaire est la plus grande erreur qu'une personne puisse commettre sur terre, car la vie de Jésus ne provient pas de l'homme, contrairement à la vie humaine issue du sperme de son père. Cette Parole, qui est la vie de Jésus (Jean 1:1), est Dieu ; par conséquent, Jésus est Dieu incarné (1 Timothée 3:16).

Action de grâces

Cher Père, je suis si reconnaissant de savoir que Jésus-Christ de Nazareth n'était pas un être humain ordinaire, mais Ta Parole faite chair. Quelle merveille ! Jésus est véritablement Dieu sous la forme humaine. Alléluia !

MERCREDI 24 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'INCARNATION DE DIEU

Philippiens 2:7 (ERV) « *Mais il a tout abandonné, même sa place auprès de Dieu. Il a accepté la condition de serviteur, apparaissant comme un homme. Durant sa vie comme un homme,* »

Comment Dieu peut-il devenir Homme ? C'est la question qui hante l'humanité depuis toujours. Il est intéressant de noter que le mystère de l'incarnation de Yahvé était intentionnel, destiné à dissimuler certaines réalités à des êtres spirituels malveillants, mais avides de connaître le plan de rédemption de Yahvé (1 Corinthiens 2:7-8). Mais rassurez-vous ! Pour Yahvé, absolument rien n'est impossible (Marc 10:27), et cela inclut son incarnation. Philippiens 2:7 nous l'explique. La Parole, qui était au commencement avec Dieu et qui était Dieu, a tout abandonné, a accepté la condition de serviteur et s'est manifestée sous la forme humaine durant sa vie d'Homme. C'est ainsi que Yahvé s'est incarné en Jésus de Nazareth. Que votre Noël soit consacré à cette réalité. Gloire à Dieu.

Culte

Père, je vénère ta grandeur car tout est possible avec toi, même ton incarnation en Jésus-Christ de Nazareth. Waouh !

JEUDI 25 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : POURQUOI L'INCARNATION ? (I)

1 Timothée 1:15 « *Cette parole est certaine et digne d'être reçue sans réserve : Jésus-Christ est venu dans le monde pour sauver les pécheurs, dont je suis le premier.* »

Lorsque vous vous unissez à la Trinité, vous comprendrez le dessein éternel de Yahvé pour l'humanité et la création physique, et vous verrez clairement qu'il s'est incarné en Jésus-Christ de Nazareth pour deux raisons principales. La première est de corriger l'erreur des rébellions de l'humanité et de certains êtres célestes, et de restaurer l'humanité et la création selon son plan éternel pour la création physique. C'est ce que l'on appelle communément la rédemption, la restauration ou le salut (Colossiens 1:19-22). Ce processus exigeait qu'un Homme pur (le second Adam) absorbe le péché et entre dans la mort pour détruire le péché et la mort (Hébreux 2:10, 14-15); d'où l'incarnation.

Culte

Père, je t'adore pour ton amour infini envers l'humanité, amour qui a rendu l'incarnation nécessaire au salut de l'humanité et à la création physique, au nom de Jésus.

VENDREDI 26 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : POURQUOI L'INCARNATION ? (II)

Éphésiens 1:5 (ESV) « *Il nous a prédestinés à être adoptés comme ses fils par Jésus-Christ, selon le dessein bienveillant de sa volonté.* »

Le second but de l'incarnation est d'accomplir l'adoption prédestinée de l'humanité au sein de la famille divine de Yahvé, en la personne de Jésus-Christ. Nombreux sont ceux qui ignorent qu'avec le salut s'ajoute le fil conducteur de cette adoption prédestinée, celle d'être unis à Jésus-Christ dans la famille divine (Romains 8:29). La divinisation est une raison discrète mais puissante de l'incarnation. Dieu s'est fait homme pour faire des hommes des dieux. C'est un sujet d'une importance capitale. Bien que cela puisse être source de controverses pour ceux qui privilégient le salut, Jésus n'hésite pas à nous appeler frères et sœurs en la Trinité, car nous avons le même Père (Hébreux 2:11). La signification de Noël dépasse largement le cadre d'un débat théologique ou d'une célébration religieuse ; concentrons-nous donc sur la personne de Jésus-Christ.

Prière

Ô Père céleste, je prie pour que, par l'œuvre du Saint-Esprit, les peuples du monde entier puissent apprécier ton amour insondable manifesté par la venue de Jésus-Christ, au nom de Jésus.

SAMEDI 27 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : MAXIMISER L'INCARNATION

Jean 3:16 (ESV) « *Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle.* »

Quant à Yahvé, il s'est incarné en Jésus-Christ, au cœur de cette période. Puisque l'incarnation concerne toute l'humanité et la création physique, et que vous en faites partie, la question est : « Quel impact son incarnation a-t-elle eu sur votre vie ? » ? Pouvez-vous affirmer être un bénéficiaire de l'incarnation de Yahvé en Jésus-Christ de Nazareth ? Avez-vous fait l'expérience du salut et été adopté de l'humanité à la divinité ? La vie est essentielle. Sortez de la religion, de la philosophie et de l'humanisme et entrez dans la réalité en accueillant Jésus-Christ aujourd'hui. Il vous suffit de croire en lui, comme nous l'avons partagé cette semaine, et vous voilà né de Dieu, enfant de Dieu.

Recevez Jésus-Christ

Cher Jésus, je crois que tu es l'incarnation de Yahvé, le Fils de Dieu, dont la mort et la résurrection ont sauvé le monde et qui confère la vie éternelle par la foi. Merci, car par ma foi, j'ai reçu la vie éternelle et je suis né de nouveau comme enfant de Dieu.

DIMANCHE 28 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE

Je suis convaincu que Noël n'est ni une question de théologie, ni une fête religieuse, ni un jour férié. Il s'agit de la personne de Jésus-Christ, et c'est sur lui que je me concentre. L'incarnation prend tout son sens dans ma vie, car je suis le fruit du salut et, désormais, un enfant de Dieu, né de nouveau et participant à la nature divine.

LUNDI 29 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRÉPAREZ-VOUS VRAIMENT POUR 2026

Matthieu 3:3 « *Car c'est de lui que parlait le prophète Isaïe, disant : La voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, aplanissez ses sentiers.* »

Quand on vous parle de se préparer pour l'année à venir, ne prenez pas cela à la légère. Certes, le Père nous aime tous, mais ceux qui se préparent véritablement à accueillir cette nouvelle étape de leur vie ne connaîtront jamais le même degré de réussite que les autres. En effet, se préparer à entrer dans une nouvelle ère est une volonté divine. Même l'incarnation de Yahvé en Jésus-Christ a nécessité une préparation. C'est précisément pour cela que Jean-Baptiste a été envoyé. Réfléchissez-y. Si vous aspirez sincèrement à de grandes réussites avec Dieu en 2026, une préparation rigoureuse est indispensable. Je vous guiderai pas à pas dans les prochains jours. Alléluia !

Prière

Cher Saint-Esprit, je reçois une compréhension profonde qui me permet de voir la véritable valeur de me préparer à entrer dans l'année 2026 pour une réussite glorieuse avec Toi, au nom de Jésus.

MARDI 30 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PERSPECTIVES POUR 2026

2 Corinthiens 4:18 « *Car nous ne regardons pas aux choses visibles, mais aux choses invisibles ; car les choses visibles sont passagères, et les choses invisibles sont éternnelles.* »

Il est important de mûrir spirituellement afin que des réflexions comme celle sur l'année à venir ne vous paraissent pas toujours trop abstraites. 2026, en tant qu'année, n'est pas une image concrète, mais une saison. Elle est abstraite sur le plan physique, mais bien réelle sur le plan spirituel. Grâce au Saint-Esprit, nous pouvons percevoir ces choses invisibles et pourtant bien réelles. Pour vous préparer à 2026, commencez par vous interroger sur ce qu'elle vous réserve. Cela signifie concentrer votre attention, avec le Saint-Esprit, pour discerner comment cette année se déroule selon le plan de Yahvé pour votre vie. C'est simple, mais pour approfondir ce sujet, nous vous invitons à visionner l'enseignement du jour sur notre chaîne YouTube @Davidbindanlive.

Prière

Ô cher Saint-Esprit, alors que je me tourne aujourd'hui vers 2026 avec Toi, je vois clairement comment nous avançons ensemble au nom de Jésus.

MERCREDI 31 DÉCEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ENTRER INTELLIGEMMENT DANS L'ANNÉE 2026

Proverbes 4:7 « *La sagesse est la chose principale ; acquiers donc la sagesse, et avec tout ce que tu acquiers, acquiers l'intelligence.* »

Le monde spirituel n'est pas perceptible par les sens, mais grâce à la compréhension, on peut l'accueillir, l'intégrer et en tirer pleinement profit lors de périodes comme 2026. Pour cela, comprenez d'abord que votre transition de ce soir n'est pas d'ordre religieux. Vous entrez véritablement dans une nouvelle ère. Si vous assistez à un office religieux spécial, comme notre 31e Soirée de la Parole avec le Dr Bindan ce soir, considérez-le comme un événement majeur. Avec cette réalité à l'esprit, réjouissez-vous de cette nouvelle ère, accueillez la Parole qui vous sera adressée de tout votre cœur et ayez l'espérance de la vivre pleinement en 2026. C'est pourquoi je vous invite tout particulièrement ce soir à notre **31 Soirée de la Parole avec le Dr Bindan**, en présentiel ou en ligne (sur notre chaîne YouTube : Davidbindanlive). Consultez les détails en page centrale ouappelez le +233(0)534446907 pour toute question.

Confession

Je suis rempli de l'Esprit ; par conséquent, je suis rempli de compréhension pour aborder intelligemment l'année 2026 et la maximiser. Gloire à Dieu !

NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaissiez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1 Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est le président du Réseau mondial des Réunions de Nouvelles Créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Global Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ **pour le retour du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements profonds qui amèneront chaque membre à la mesure parfaite de la stature du Christ selon Éphésiens 4:13.**

L'Emancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Tout le corps du Christ parviendra à l'unité de la foi et à la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ **dans cette vie**. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous conduira à la meilleure vie en Christ, en profitant de votre héritage en Lui. (Actes 20:32).

L'ÉMANCIPATEUR

le DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



Le Dr. David Bindan est le président du Réseau mondial des bourses de recherche pour les nouvelles créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Mondial Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ à la avènement du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements mûris qui amèneront chaque membre à la pleine mesure de la stature du Christ selon à **Éphésiens 4 : 13.**

L'Émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps tout entier du Christ parviendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ dans cette vie. Utiliser systématiquement cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, profitant de votre héritage en Lui. (**Actes 20 :32**)

MOUVEMENT GLOBAL FINAL

VOUS AMENER À LA MESURE PARFAITE DE LA STATURE DU CHRIST

Visitez nous aujourd'hui @ : www.finalglobalmovement.org

POUR DES RENSEIGNEMENTS APPElez

+233 (0) 534446907

+2290197645629